

### L'influence maçonnique dans la province de Québec

Beaucoup de personnes nous ont témoigné de leur satisfaction relativement à notre récent article sur « le travail préparatoire de la franc-maçonnerie dans la province de Québec. » D'autre part, des journaux de Québec, de Montréal et des principales régions du pays ont reproduit cet article. Que la presse continue à mettre le sujet sous les yeux de ses lecteurs, et cela suffira pour tenir en éveil l'opinion publique et faire obstacle aux menées ténébreuses de l'Eglise de Satan.

Entre les témoignages d'approbation que nous avons reçus, nous voulons reproduire aujourd'hui la lettre que l'un de NN. SS. les évêques de la Province a bien voulu nous faire écrire. Nous la publions moins pour le précieux appui dont elle confirme notre manière de voir — et dont nous remercions vivement Sa Grandeur —, qu'à cause des vues qu'elle expose sur l'influence qu'a déjà exercée chez nous la diabolique association.

Cher Monsieur,

Monseigneur... m'a chargé de vous transmettre ses félicitations au sujet de votre article: *Le travail préparatoire de la franc-maçonnerie dans la province de Québec.* Il l'a trouvé superbe à tous les points de vue. Naturellement, j'unis mes félicitations aux siennes; car je suis pour le moins aussi convaincu que Sa Grandeur de la nécessité de combattre à outrance dès maintenant la franc-maçonnerie au Canada. Il est très évident qu'elle s'insinue peu à peu parmi nous, qu'elle fait passer ses idées dans la presse, qu'elle transforme les mœurs de notre peuple des villes par le théâtre, les mauvais livres, les clubs, qu'elle fait du prosélytisme tant qu'elle peut, particulièrement dans les rangs de notre jeunesse, qu'elle mine sourdement mais assez sûrement l'autorité de l'Eglise ici, qu'elle a entrepris, vous l'avez très bien prouvé, la démolition de notre système d'éducation, que, par conséquent, elle fait ici la même œuvre néfaste qu'elle a faite dans les pays catholiques. Si nous nous endormons dans notre optimisme vaniteux, nous sommes condamnés....

... Qu'un bon grand journal catholique, riche, bien fait, puissant, complet, illustré (1), lu partout, ferait donc du bien!

...., ptre.